

'Wanted lovers. Las cartas de amor de Bonnie & Clyde', otra visión del mito

- [Diccionario Literario: nivola](#)
- ['Enganchados al libro' \(¿ésta es la juventud que todos queremos?\)](#)
- [Portada](#)

[0 comentarios](#)



[Sarah Manzano](#) 20 de enero de 2010



Ah, el amor. ¡Qué bonito es y qué bien se está cuando se está enamorada y feliz! También hay otros amores, claro, más oscuros y peligrosos. Y para que nos hagamos una idea de cómo es ese tipo de amor, la editorial **Alpha Decay** publica la correspondencia íntima entre dos de los forajidos más románticos de la historia en **Wanted lovers. Las cartas de amor de Bonnie & Clyde**. La publicación está prevista para el día 1 de Febrero, pero más vale ser previsores.

Bonnie Parker y Clyde Barrow se convirtieron en la pareja de delincuentes más famosa de la historia. A la leyenda contribuyó la película protagonizada por **Faye Dunaway** y **Warren Beatty**, añadiendo más tragedia si cabe a su propia historia trágica y un halo de mito que ya se quedaría para siempre. **Si bien sus botines no eran espectaculares, la brutalidad de sus ataques y la burla sistemática a la ley los convirtieron en los más buscados.** Finalmente, todo acababa el 23 de Mayo de 1934, cuando la policía los acribilló a balazos después de varios meses de búsqueda. Ninguno de los dos tenía más de veinticinco años.



Bonnie y Clyde se conocieron en 1930 en casa de una amiga común. Sin embargo, al poco tiempo él fue conducido a una de las peores penitenciarías del país. **Comenzaba así su intercambio epistolar, que duró hasta que salió de la cárcel.** Después de esto, nunca más se separaron, y comenzaron la carrera que les llevaría hasta la muerte.

La experiencia en la cárcel cambiaría para siempre a Clyde Barrow. Violado sistemáticamente, **cometió su primer crimen sangriento al acabar brutalmente con la vida del preso que solía abusar de él.** Además, fue capaz de cortarse dos dedos de un pie para evitar los trabajos forzados. Todo un angelito, vamos.

En este libro se encuentra recogida la correspondencia entre los dos amantes, varios poemas de Bonnie y abundante material gráfico de la parejita. Me parece un libro curioso y diferente, para salir de tanta novela. **Sin embargo, no puedo evitar una incómoda sensación de pudor.** Me da un poco de reparo leer la correspondencia entre dos amantes, porque no deja de ser algo íntimo, por muy asesinos que fueran. ¿Vosotros cómo lo veis?

Os dejo con un fragmento de una carta de Clyde a Bonnie, quizás no tan romántica como otras, pero que nos da una pista de cómo era este hombre:

Bueno, niña, ¿qué tal te va en el trabajo? ¿Alguno de esos borrachuzos se ha pasado de listo contigo? Si se pasan, apúntate los nombres, porque no me voy a quedar toda la vida en este tugurio.

Más información | [Ficha en Alpha Decay](#)

Votos 1 [¡vota!](#)

2

meneos

[menéalo](#)

- **Más noticias sobre:** [Biografía](#)
- **Tags:** [Novedades](#), [correspondencia](#), [Alpha Decay](#)
- **Compartir**